Record Nr. UNINA9910136927703321

Autore Berger Jean-François

Titolo Dynamique du paysage : Entretiens de géoarchéologie (Table ronde

tenue à Lyon les 17 et 18 novembre 1995) / Jean-Paul Bravard, Michel

Prestreau

Pubbl/distr/stampa Lyon, : Alpara, 2015

ISBN 2-916125-34-5

Descrizione fisica 1 online resource (282 p.)

Altri autori (Persone) BertranPascal

BillaudYves

BintzPierre

BonnamourLouis
BravardJean-Paul

BrochierJacques-Léopold

DaugasJean-Pierre DebardÉvelyne FéougierCyril FrancOdile LeveauPhilippe

LeveauPhilippe
MagnyMichel
MarguetAndré
PeiryJean-Luc
PrestreauMichel
SordoilletDominique
TexierJean-Pierre
ThiébaultStéphanie
Vérot-BourrelyAgnès

Soggetti Antiquities, Prehistoric - France

Archaeological geology - France Landscape archaeology - France Geoarcheologie - France - Congres

Archeologie du paysage - France - Congres

France Antiquities Congresses

Lingua di pubblicazione Francese

Formato Materiale a stampa

Livello bibliografico

Monografia

Sommario/riassunto

Il est une forme d'archéologie qui s'intéresse non pas aux témoignages matériels laissés par les civilisations passées, mais à un objet bien modeste en apparence, la terre et l'eau. Cette archéologie nouvelle puisqu'elle est née il v a à peine plus de 20 ans, est la géoarchéologie. En concertation étroite avec les archéologues plus classiques, des chercheurs spécialisés dans les sciences de la terre et l'environnement - géomorphologues, palynologues, anthracologues (spécialistes des charbons de bois), limnologues (spécialistes des lacs) etc. - fouillent les archives du sol pour restituer les milieux de vie des sociétés du passé. En effet, il est aujourd'hui difficile de concevoir une archéologie qui fasse abstraction des lieux et de leur évolution au fil des siècles, des ressources disponibles et des contraintes subies par les populations. Discipline vivante, l'archéologie s'enrichit sans cesse de nouveaux éclairages. Ce volume rassemble les contributions de spécialistes de la France du Sud-Est réunis pour la première fois à l'initiative du Service Régional de l'Archéologie de Lyon. Il fait le point sur les recherches réalisées depuis 15 ans dans la région Rhône-Alpes, montre la richesse des acquis dans le domaine de la géoarchéologie et ouvre des perspectives pour le futur.